

Enfrentan la COVID-19 en Sandino

Categoría: Sandino

Publicado: Viernes, 03 Abril 2020 19:22

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 3055



Javier Lamas Valdez , presidente del Consejo Popular Sandino, muestra orgullo y satisfacción por la calidad de estos nosobucos elaborado.

El Grupo Temporal de Trabajo, para el enfrentamiento y control de la Covid-19, valoró en Sandino las acciones a realizar por organismo, especialmente el Sector de Salud Pública en el territorio.

Los objetivo del Partido y Gobierno son extremar las medidas. De ahí la necesidad de evaluar el movimiento del personal de un lugar a otro; las pesquisas ya suman más de 100 000 en los distintos consejos

Enfrentan la COVID-19 en Sandino

Categoría: Sandino

Publicado: Viernes, 03 Abril 2020 19:22

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 3055

populares del territorio y hasta el momento no hay transmisión, según Madelaine Rodríguez Rojas, directora de Salud Pública municipal.

La primera secretaria del Partido en el territorio, Rachel Álvarez González, insistió en la atención al adulto mayor, uno de los sectores de la población más vulnerables a esta nueva amenaza viral.

Entre las medidas subrayó que lo más importante es el trabajo conjunto de las instituciones, responsabilizadas con preservar la vida de la población; indicó reforzar las acciones de prevención y control por la Policía y por grupo de Supervisores Integrales a fin de mantener la disciplina en las áreas y sobre todo en aquellas unidades en las que expenden alimentos.

Se incluyen además decisiones sobre el Comercio, la Gastronomía, el transporte y el tratamiento laboral y salarial, que se le debe dar respuesta a la población.

Fue oportuno reconocer la labor del Atelier La Orquídea, ubicado en el mismo centro de la ciudad, donde sus mujeres no se detienen en la confección de nasobucos y superan actualmente la cifra de más de 2000 entregados a la población, con jarquía para los centros de Salud.